

# Lautstarker Jubel über den Aufstieg in die Westsachsenliga



Freie Presse vom 13.06.2017

Die Kreisliga-Fußballer des FC Sachsen Steinpleis-Werdau haben gut Lachen. Sie feierten bereits am vorletzten Spieltag, am vergangenen Sonntag, ihren Aufstieg in die Westsachsenliga. Möglich machte das ein 2:1 (1:1)-Auswärtssieg gegen die zweite Vertretung des TSV Crossen. „Nach dem Schlusspfiff ist von uns die Anspannung regelrecht abgefallen. Ich dachte schon, dass es am letzten Spieltag wieder zu einer Zit-

terpartie kommt“, sagte FC Sachsen-Trainer Matthias Lange gestern. Indes freut er sich mit seinem Team über den sofortigen Wiederaufstieg. Eine Saison hat es in der Kreisliga gespielt und nach 25 Spieltagen 65 Punkte gesammelt – bei einem Torverhältnis von 62:20. Verfolger VfL Wildenfels hat vier Punkte weniger, kann also den FC Sachsen am letzten Spieltag selbst mit einem Sieg nicht mehr einholen. Eine Pflicht-

partie müssen die Werdauer dennoch absolvieren. Am kommenden Sonntag treffen sie im Heimspiel auf den derzeit Siebtplatzierten SV 1861 Ortmannsdorf. „Bis dahin halte ich die Konzentration in meiner Mannschaft hoch. Wir wollen dem Publikum zum Schluss noch ein gutes Spiel zeigen, alles andere wäre respektlos dem Gegner gegenüber. Und danach wird gefeiert“, sagte Lange. (ck)

FOTO: RALPH KÖHLER